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C Международным женским 

Уважаемые матери, жены и дочери! Уважаемые матери, жены и дочери! 
Дорогие женщины!Дорогие женщины!
От всей души поздравляю вас От всей души поздравляю вас 
с замечательным праздником - с замечательным праздником - 
Международным женским днем!Международным женским днем!

Дорогие женщины! От всей души поздравляю вас Дорогие женщины! От всей души поздравляю вас 
с Международным женским днем 8 Марта!с Международным женским днем 8 Марта!

Настоящие мужчи-
ны помнят и думают о 
женщинах не 8 Марта, 
а все 365 дней в году. 
Но этот праздник все 
же нужен. Хотя бы для 
того, чтобы хор муж-
ских поздравлений 
звучал громче и был 
слышен всем.

Уже давно 8 Марта 
в большинстве стран 

у тр ати л  и з -
н а ч а л ь н ы й 
исторический 
смысл, пере-
стал быть Меж-

дународным днем со-
лидарности женщин 
в борьбе за экономи-
ческое, социальное и 
политическое равно-
правие. Мужчины по-
здравляют в этот день 
жен, невест, любимых, 
дочерей, бабушек, под-
руг, коллег, знакомых. 
Дарят подарки и цве-
ты и с таким удоволь-
ствием слышат в ответ 

«спасибо», не думая, 
что благодарить долж-
ны они сами. За то, что 
на свете есть женщи-
на, которая делает нас 
сильнее, смелее, спра-
ведливее. За то, что она 
делает наш мир свет-
лым. За то, что именно 
она дарит жизнь.

Ведь женщина - это 
интуиция, обострен-
ное чувство справед-
ливости и мудрость. 
Именно женская муд-
рость так нужна се-
годня нашему стре-
мительному и порой 
ж е с т о к о м у  м и р у. 
Именно она может по-
рой охладить слиш-
ком горячие мужские 
головы.

Кто-то, возможно, не 
любит суету и беготню 
за подарками в пред-
праздничные дни. Но 
все равно пре-
красно, что вес-
на начинается 

практически одновре-
менно с этим замеча-
тельным праздником, 
который дает нам воз-
можность еще раз ска-
зать женщинам то, что 
мы почему-то говорим 
так редко. Пожелать 
им счастья и любви, а 
потом не забыть сде-
лать все, чтобы наши 
пожелания сбылись.

С праздником, до-
рогие, любимые наши 
женщины! Счас тья 
вам, здоровья и радо-
сти.

Пусть мужчины сде-
лают все, чтобы вы 
улыбались. А вы поде-
литесь с ними мудро-
стью. Она сегодня нуж-
на всем. Нужна, чтобы 
сохранить самое доро-
гое на Земле - мир!

С именем Женщины связаны такие 
прекрасные понятия, как Красота, Лю-
бовь и Совершенство. Ни один мужчина 
никогда не сможет разгадать великую 
тайну бесконечной женской красоты, 
обаяния и мудрости, которые позволя-
ют сохранить жизнь на нашей планете 
и сделать мир добрее и уютнее.

Милые женщины! Вы доказали, что 
способны сделать многое в политике, 
экономике, науке, спорте, обществен-

ной жизни. Благодаря вам незыблемы-
ми остаются такие вечные ценности, 
как дом, семья, дети.

Желаю всем женщинам безбрежно-
го счастья, радостных улыбок, успеха и 
процветания, крепкого здоровья, бла-
гополучия в семье.

Депутат Законодательного собрания 
Оренбургской области,

член фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
Ф.И. Асяев

8 Марта!
ЧИТАЙТЕ В НОМЕРЕ:

Сергей Миронов: Фракция СР поддержит 
инициативу о снижении зарплат 
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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - 
за поддержку 
фермерских хозяйств                                    Стр. 4
Вертикаль власти выстроена...
Результаты очевидны                                   Стр. 5
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за отмену платежей на капремонт        Стр. 7

днемднем

Этот весенний праздник - самый лю-
бимый у всех мужчин. Ведь женщина 
воплощает в себе все самое доброе и 
прекрасное, любовь и нежность, теп-
ло и красоту. Благодаря вашей неуто-
мимой энергии, душевной чуткости и 
терпению создаются домашний уют, се-
мейное благополучие, достигается мир 
и согласие в семье и обществе.

Наш Оренбургский край всегда сла-
вился активным участием женщин в по-
литической и общественной жизни, их 
трудовыми успехами и достижениями.

Сегодня вы работаете в бизнесе, про-
мышленности, социальной сфере, в ар-
мии и других силовых ведомствах. 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ всег-

да отстаивала и отстаивает интересы 
женщины, матери, семьи и детей.

В этот праздник мы искренне желаем 
вам здоровья, успехов и благополучия! 
Пусть ваша жизнь всегда будет согрета 
теплом родных и близких вам людей, а 
ваши любимые мужчины всегда одари-
вают вас теплом своей любви, искрен-
ним вниманием и заботой! Счастья вам, 
радости и весеннего настроения.

Председатель Совета регионального 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ в Оренбургской области,
руководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ» в Законодательном собрании
области  В.И. Фролов

Дорогие женщины!Дорогие женщины!
Искренне поздравляю вас Искренне поздравляю вас 
с Международным с Международным 
женским днем 8 Марта!женским днем 8 Марта!

Не случайно этот светлый 
праздник мы отмечаем именно 
весной, когда все пробуждается 
и оживает - ведь именно вы дари-
те миру жизнь.

Вы обладаете неиссякаемой 
энергией, высокой работоспо-
собностью, умеете достойно ре-
шать самые трудные задачи, ваши 
имена среди лучших работников 
образования, здравоохранения, 
культуры, спорта и бизнеса, ак-
тивных государственных деяте-
лей. Невозможно представить 
нашу жизнь без участия женщин 
в решении важных социальных 

вопросов, проблем, связанных с 
воспитанием детей. Мы, мужчи-
ны, искренне благодарны вам за 
вашу выдержку и трудолюбие. И 
за вашу доброту.

Ведь вам нет равных в умении 
создавать уют в доме, поддержи-
вать семью и воспитывать детей, 
хранить тепло домашнего очага. 
Без вас мы никак не можем обой-
тись!

Защита прав и интересов жен-
щин - одна из приоритетных за-
дач партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Мы и впредь будем при-
нимать все меры для повы-
шения профессиональной и 
творческой активности жен-
щин, поддержки мате-
ринства и детства, укреп-
ления семьи.

Желаю вам радости, любви и 
добра! Пусть все невзгоды обхо-
дят вас стороной, пусть в ваших 
семьях всегда царит благополу-
чие и согласие!

Депутат Государственной Думы 
Российской Федерации, 

член фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» Сергей Петров

Председатель политической партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,
руководитель фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Государственной Думе РФ 
Сергей Миронов

Дорогие женщины!
От всего сердца поздравляю вас с праздником весны - От всего сердца поздравляю вас с праздником весны - 
Международным женским днем 8 Марта!Международным женским днем 8 Марта!



СТРАТЕГИЯ РАЗВИТИЯ
СПРАВЕДЛИВАЯ ГАЗЕТА 

В ОРЕНБУРЖЬЕ 
4 марта 2015 г. 2

В Госдуму внесен 
законопроект о запрете 
близким родственникам 
работать в одной 
госорганизации

Депутаты Госдумы от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ предлагают 
запретить близким родственникам работать в одной и той же го-
сударственной или муниципальной организации, если такая ра-
бота предусматривает их подчиненность. Соответствующий за-
конопроект в Госдуму внесли Сергей Миронов, Николай Левичев 
и Виктор Шудегов.

В частности депутаты предлагают ввести запрет на совмест-
ную работу «физических лиц, состоящих между собой в близком 
родстве или свойстве, если их работа связана с непосредствен-
ной подчиненностью или подконтрольностью одного из них 
другому». Исключение, по замыслу парламентариев, составят 
случаи такой работы в образовательных, медицинских органи-
зациях, библиотеках, организациях культуры, расположенных в 
сельской местности.

Кроме того, авторы законопроекта хотят запретить руководите-
лям муниципальных и госорганизаций и их подразделений пере-
числять финансовые средства, в том числе за выполнение работ 
и услуг, организациям, главами которых или их заместителями, 
главными бухгалтерами являются их близкие родственники. Ука-
занное правило предлагается не распространять на случаи «пе-
речисления средств в соответствии с заключенным контрактом, 
в том числе контрактом, заключенным с единственным постав-
щиком». В соответствии с проектом поправок нарушение запрета 
будет грозить руководителю муниципальной или госорганизации 
увольнением в связи с утратой доверия.

Напомним, аналогичная законодательная инициатива уже была 
внесена СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ в 2013 году.

Источник: Парламентская газета

Николай ЛЕВИЧЕВ: 
ЦБ должен 
прекратить 
метания

Заместитель Председателя Государственной 
Думы РФ Николай Левичев прокомментировал ре-
шение ЦБ о снижении ключевой ставки на 2 про-
цента:

 - Снижение ключевой ставки до 15% произошло 
сразу после отчета главы ЦБ Эльвиры Набиуллиной 
в Государственной Думе. Очевидно, она почувство-
вала, что не только оппозиционные фракции, но 
даже «Единая Россия» не только не одобряют про-
водимую ЦБ политику, но и считают ее губительной 
для российской экономики. Ни одно коммерческое 
предприятие не сможет выжить при существующих 
сейчас на рынке кредитных ставках. Это, как отме-
тил один из наших олигархов, нечто космическое.

Снижение всего на два процентных пункта - это 
полумера, которая не только не принесет пользы, 
но и нанесет существенный вред. ЦБ повышал став-
ку в борьбе с валютными спекулянтами, полагая это 
действенной мерой. Падение рубля, впрочем, оста-
новить не удалось, а бизнес начал разрабатывать 
программы по снижению издержек, чтобы компен-
сировать рост стоимости заемного капитала. Есте-
ственно, многие компании начали сокращать пер-
сонал.

Сейчас, после «снижения» ставки, деньги останут-
ся все такими же дорогими, но рубль снова ушел в 
пике. В условиях кризиса ЦБ должен действовать, 
прежде всего, последовательно, объясняя свою по-
литику рынку и обществу. Подобные метания пока-
зывают, что ЦБ - это корабль, вихляющий без ком-
паса. Главное, чтобы по пути в скором времени не 
оказался утес. Надеюсь, до этого у штурвала встанет 
другой капитан.

Источник: www.spravedlivo.ru

20 января Государственная Дума 
в первом чтении отклонила зако-
нодательную инициативу СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ. Проект фе-
дерального закона № 547975-6 «О 
внесении изменений в отдельные 
законодательные акты Российской 
Федерации в части ограничения 
пассивного избирательного права 
гражданина, замещавшего долж-
ность высшего должностного лица 
субъекта Российской Федерации 
(руководителя высшего исполни-
тельного органа государственной 
власти субъекта Российской Феде-
рации) и досрочно прекративше-
го полномочия в связи с отставкой 
по собственному желанию, на вы-
движение кандидатом на выборах, 
назначенных в связи с указанным 
обстоятельством (в том числе из-
брания депутатами законодатель-
ного (представительного) органа 
государственной власти субъекта 
Российской Федерации), на занятие 
должности высшего должностного 
лица субъекта Российской Федера-
ции (руководителя высшего испол-
нительного органа государствен-
ной власти субъекта Российской 
Федерации) в данном субъекте Рос-
сийской Федерации». Законопро-
ект представил один из его авторов 
Михаил Сердюк:

- Законопроект простой. Мы 
увидели осенью снегопад из гу-
бернаторов. Человеку население 
доверило управлять регионом, 
проголосовало за него либо его на-
значил президент, и он начинает к 
выходу конкурентов, оппонентов 
просто за год, за полгода, сколько 
бы то не было, слагать с себя пол-
номочия, не отчитываясь, как пра-
вило, перед гражданами, которые 
ему доверили эту должность, и тут 
же выдвигается на эту должность. 
Ну абсурд, парадокс. Я ухожу из 
дома, развожусь с женой, выхожу с 
чемоданами, дверь закрыл - и зво-

нок: дорогая, я вернулся. Ну нельзя 
так делать, нельзя так относиться к 
гражданам, нельзя так относиться к 
людям! Надо принимать обязатель-
ства и быть соответствующим об-
разом ответственным перед граж-
данами.

Да, доверили тебе люди на пять 
лет, будь добр отработай от начала 
до конца. Ведь такая должность, как 
губернатор, как руководитель ре-
гиона - это один на миллион. И если 
уж люди доверили, это раз в жизни, 
и достается мало кому вообще в на-
шей стране. С полной ответствен-
ностью надо исполнять свои обя-
зательства - от начала до конца. 
Да, среди них есть достойные гу-
бернаторы, никто не спорит, и тот 
или иной человек в этом отноше-
нии поступает по-разному. Но мы 
должны системой предусматривать 
такие меры, которые бы не давали 

возможность досрочного переиз-
брания после сложения полномо-
чий. Сложил полномочия - все, в 
ближайшем избирательном сезоне 
ты не можешь участвовать в выбо-
рах. Граждане не будут платить за 
твои манипуляции, за твои игруш-
ки, больше доверия будет к власти. 
Либо дорабатывай до конца и из-
бирайся.

Подчеркну в завершение лишь 
одно, что подавляющему количе-
ству руководителей регионов, ко-
торые действительно нормально и 
хорошо руководили своей терри-
торией, люди, безусловно, дове-
рят. Тем более что это, как правило, 
всегда подкрепляется доверием 
президента страны, он, так сказать, 
благословляет на эту должность.

Источник: 
www.spravedlivo.ru

О запрете на участие в досрочных О запрете на участие в досрочных 
выборах губернатора кандидатам, выборах губернатора кандидатам, 
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В рамках пресс-встречи «Откры-
тый диалог» с председателем партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, которая со-
стоялась 26 февраля в Центральном 
доме журналиста, Сергей Миронов 
прокомментировал инициативу о 
снижении зарплат депутатов Госдумы 
и дал оценку антикризисному плану 
правительства.

Политик напомнил, что в Программе 
партии СР зарплату депутатов любого 
уровня предлагается привести в соот-
ветствие со средними зарплатами реги-
онов либо, в случае с депутатами ГД, со 
средней зарплатой по стране. Поэтому 
фракция СР поддержит любую инициа-
тиву о снижении зарплат депутатов. При 
этом Сергей Миронов отметил, что сам 
он уже много лет перечисляет большую 
часть своей зарплаты людям в качестве 
безвозмездной помощи.

Что касается антикризисного плана 
правительства, то, по мнению политика, 
это не план, а хаотичный набор действий 
или бездействий правительства. «Ког-
да говорится, что главное, ключевое на-
правление - распределить 1,5 трлн руб-
лей, из которых триллион мы даем бан-
кам, - точка, дальше вопрос можно закры-
вать. Мы это проходили в 2008 году. Тогда 
огромные деньги были отданы банкам. 
Банки крутили эти деньги на валютном 
рынке, в том числе дополнительно обру-
шивая курс рубля. И практически ничего 
не дошло до реального сектора эконо-
мики. Я не сомневаюсь, что то же самое 
будет сейчас», - заявил Сергей Миронов.

В связи с этим депутатами фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Госдуме был 
подготовлен альтернативный антикри-
зисный план. По мнению политика, он 
более дееспособен, чем правительствен-

ный документ.
Чтобы, наконец, отечественная эко-

номика заработала и перестроилась 
из добывающей в перерабатывающую, 
«...главное слово должно остаться не 
только за высокими технологиями, но и 
за малым и средним бизнесом». Поэтому 
СР предлагает на два года освободить та-
ких предпринимателей от налогов.

В заключение Сергей Миронов еще 
раз напомнил позицию фракции СР о 
том, что экономический блок правитель-
ства должен уйти в отставку. Он добавил, 
что среди его коллег по фракции, а также 
в других фракциях достаточно хороших 
экономистов, способных заменить тех, 
кто не справился с управлением страной 
в это сложное время.

Источник: www.spravedlivo.ru

Сергей Сергей 
МИРОНОВМИРОНОВ: : 
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о снижении зарплат депутатово снижении зарплат депутатов
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12 февраля в малом зале За-
конодательного собрания Орен-
бургской области состоялось 
заседание «круглого стола», орга-
низованного фракцией «Единая 
Россия», под названием «О мерах 
по предотвращению негативных 
экологических последствий на-
хождения скважин и возможной 
добычи углеводородного сырья 
в границах национального парка 
«Бузулукский бор». 

В работе круглого стола приня-
ли участие руководители феде-
ральных органов исполнительной 
власти (А.А. Жуков - руководитель 
управления Федеральной служ-
бы в сфере природопользования 
по Оренбургской области, М.В. 
Чебаненко -  директор филиала 
ФГБУ «ФКП Росреестра» по Орен-
бургской области, С.Ф. Панфилен-
ко - руководитель Территориаль-
ного управления Росимущества в 
Оренбургской области, Р.В. Юдин 
- прокурор Оренбургской приро-
доохранной межрайонной проку-
ратуры), К.П. Костюченко - министр 
природных ресурсов, экологии и 
имущественных отношений Орен-
бургской области, В.М. Рябов -  пер-
вый заместитель министра лесного 
и охотничьего хозяйства Оренбург-
ской области, А.А. Карханин - ди-
ректор ФГБУ «Национальный парк 
«Бузулукский бор», ученые и эко-
логи (М.Ю. Нестеренко и Ю.М. Не-
стеренко - УрОРАН, В.Ф. Куксанов - 
заведующий кафедрой экологии и 
природопользования ОГУ), а также 
депутаты от фракции «Единая Рос-
сия», «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
и ЛДПР. С докладом «Состояние 
скважин, находящихся в границах 
национального парка «Бузулук-
ский бор», выступил руководитель 
Управления Росприроднадзора 
А.А. Жуков. Его доклад был допол-
нен выступлениями приглашенных 
на круглый стол представителями 
Росимущества и Кадастровой па-
латы.

В ходе выступлений руководи-
тель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» В.И. Фролов по решению 

Альтернативного правительства 
области от 24.01.2015 года поста-
вил вопросы перед руководителем 
Росприроднадзора А.А. Жуковым и 
министром природных ресурсов, 
экологии и имущественных отно-
шений Оренбургской области К.П. 
Костюченко о позиции их ведомств 
и их лично о начале промышленной 
добычи нефти в Бузулукском бору, 
правовых основаниях и послед-
ствиях добычи нефти в бору. Надо 
отметить, что А.А. Жуков и К.П. Ко-
стюченко заявили о недопустимо-
сти начала промышленной добычи 
нефти в Бузулукском бору. Неодно-
кратно депутаты фракции «Единая 
Россия» В.В. Киданов, А.А. Кунилов-
ский, Ю.В. Бададанов ставили во-
просы к ученым и специалистам о 
возможности добычи нефти в бору 
и последствиях для бора после про-
ведения конкурса на право пользо-
вания недрами на территории Бузу-
лукского бора, который состоится 
уже 18 марта текущего года. Надо 
отметить, что присутствующий на 
заседании круглого стола депутат 
Государственной Думы РФ 3 и 4 со-
зывов Р.А. Храмов заявил о недо-
пустимости проведения конкурса 
и невозможности никакой добычи 
нефти в бору.

В завершении ответов на вопро-
сы единственным заявившем о вы-
сказывании позиции и предложе-
ниях по результатам проведения 
«круглого стола» выступил руко-
водитель фракции «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ», депутат ЗС области 
В.И. Фролов, который дал свое яс-
ное и четкое виденье о незакон-
ности и недопустимости начала 
промышленной добычи нефти в 
Бузулукском бору, а также о рас-
смотрении на заседании Законода-
тельного собрания области, назна-
ченного на 25 февраля 2015 года, 
вопроса, внесенного двумя фрак-
циями - «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
и КПРФ, «Об обращении депута-
тов Законодательного Собрания 
Оренбургской области к Президен-
ту Российской Федерации Путину 
В.В. и Председателю Правительства 

Российской Федерации Медведеву 
Д.А. об отмене приказов Минпри-
роды России от 24 ноября 2014 года 
№№ 738, 739, 740, скорейшем вклю-
чении в федеральный фонд резерв-
ных участков недр России Борско-
го, Воронцовского, Гремячевского, 
Долматовского, Колтубановского, 
Могутовского и Неклюдовского 
месторождений нефти и газа, рас-
положенных на территории ФГБУ 
«Национальный парк «Бузулукский 
бор», и недопустимости промыш-
ленной добычи нефти и газа на их 
территории».

К сожалению, это предложение 
не было включено в рекомендации 
«круглого стола», подготовленного 
аппаратом фракции «Единая Рос-
сия», и не нашло поддержки со сто-
роны депутатов-единороссов. Хотя 
на заседании «круглого стола» при-
сутствовал депутат Законодатель-
ного собрания области, избранный 
на территории Бузулукского райо-
на, - И.Н. Сухарев. В самой резолю-
ции «круглого стола» не было «ни 
слова» об отношении депутатов За-
конодательного собрания области 
к вопросу о начале промышленной 
добычи нефти в Бузулукском бору 
и возможных негативных послед-
ствиях для дальнейшего существо-
вания бора как жемчужины Орен-
бургского края. Вместо конкретных 
решений в резолюции «круглого 
стола» было принято одно реше-
ние: создать рабочую группу из де-
путатов фракции «Единая Россия» 
в составе В.Н. Киданова, А.А. Куни-
ловского, А.П. Соляника, И.Н. Суха-
рева. Также было поручено данной 
рабочей группе обобщить инфор-
мацию, рассмотренную на «кру-
глом столе», и направить ее в ко-
митет Законодательного собрания 
по собственности, природополь-
зованию и строительству для под-
готовки предложений по решению 
данного вопроса. На вопрос Влади-
мира Фролова о том, почему в со-
ставе рабочей группы нет депута-
тов оппозиционных фракций, ему 
был дан ответ депутатом В.Н. Кида-
новым о готовности включить в со-

став рабочей группы одного пред-
ставителя от трех фракций - КПРФ, 
«СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» и ЛДПР.

Конечно, по результатам заседа-
ния «круглого стола» напрашивает-
ся один вывод: партия власти «Еди-
ная Россия» не хочет принимать 
каких-либо конкретных решений 
относительно ситуации с проведе-
нием конкурса на право начала до-
бычи нефти в Бузулукском бору, ко-
торый состоится уже 18 марта 2015 
года в г. Москве. Ясно и то, что де-
путаты фракции «Единая Россия» 
не хотят рассматривать проект по-
становления, подготовленный де-
путатами фракций «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ» и КПРФ, который 
внесен в Законодательное Собра-
ние области 27.01.2015 года под на-
зыванием «Об обращении депута-
тов Законодательного Собрания 
Оренбургской области к Президен-
ту Российской Федерации Путину 
В.В. и Председателю Правительства 
Российской Федерации Медведеву 
Д.А. об отмене приказов Минпри-
роды России от 24 ноября 2014 года 
№№ 738, 739, 740, скорейшем вклю-
чении в федеральный фонд резерв-
ных участков недр России Борско-
го, Воронцовского, Гремячевского, 
Долматовского, Колтубановского, 
Могутовского и Неклюдовского 
месторождений нефти и газа, рас-
положенных на территории ФГБУ 
«Национальный парк «Бузулукский 
бор», и недопустимости промыш-
ленной добычи нефти и газа на их 
территории».

Видимо, чиновники правитель-

ства области не пожелали «ссорить-
ся» с чиновниками правительства 
России по вопросу судьбы Бузу-
лукского бора и были согласны на 
начало добычи нефти в бору. Ведь 
речь идет о получении прибыли 
от продажи нефти, добытой из 102 
структурных скважин (45-60 млн. 
тонн) в размере около 1 триллиона 
рублей! Согласно условиям конкур-
са по трем нефтяным месторожде-
ниям, находящимся на территории 
Бузулукского бора и Оренбургской 
области, право пользования недра-
ми будет предоставлено победите-
лю конкурса сроком на 20 лет! При 
этом он обязуется выплатить бюд-
жету Оренбургской области в целях 
социального развития территории 
всего около 3 млрд. рублей. И это в 
то время, когда по инвестиционно-
му соглашению между правитель-
ством области и ОАО «Оренбург-
нефть» ежегодно предоставлялась 
данной нефтяной компании льго-
та по уплате налога на прибыль за 
счет бюджета области в размере  
около 3 млрд. рублей.

В итоге позиция партии власти 
«Единая Россия» по данному во-
просу просматривалась только 
одна: никаким образом не препят-
ствовать началу промышленной 
добычи нефти на территории ФГБУ 
«Национальный парк «Бузулукский 
бор». 

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»

в Законодательном собрании 
Оренбургской области

25 февраля состоялось очередное 40-е 
заседание Законодательного собрания 
Оренбургской области.

В самом начале заседания областного пар-
ламента руководитель фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» В.И. Фролов внес предло-
жение о включении в повестку заседания 
вопроса о рассмотрении проекта закона «О 
внесении изменений и дополнений в отдель-
ные законодательные акты Оренбургской об-
ласти (в части оплаты населением платежей 
за капитальный ремонт многоквартирных до-
мов)», подготовленного депутатами фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ». Однако депутаты-
единороссы проголосовали против включе-
ния данного вопроса в повестку, мотивируя 
свое решение тем, что законопроект на дан-
ный момент не подписан губернатором.

В ходе заседания первым был заслушан от-
чет начальника Управления министерства 
внутренних дел Российской Федерации по 
Оренбургской области о деятельности поли-
ции в 2014 году. По данному поводу депута-
ты фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» под-
готовили ряд вопросов к отчету начальника 
УМВД:

1. Каковы причины долгого и безрезуль-
татного расследования двух преступлений 
- убийство генерального директора ЗАО 
«Бузулук-хлеб», депутата Законодательного 
Собрания Оренбургской области первого со-
зыва Галимжана Мулдашева, совершенное 
4-5 мая 2003 года, и убийство депутата Зако-
нодательного Собрания области четверто-
го созыва Шегурова Василия Лаврентьеви-
ча, совершенное 5 ноября 2008 года? В какие 

сроки данные убийства депутатов области 
будут расследованы, а преступники предста-
нут перед судом?

2. Просьба разъяснить позицию руковод-
ства УМВД России по Оренбургской области 
по уклонению в течение трех лет от провер-
ки деятельности ООО «Медицинский экс-
пертный центр» и законности осуществле-
ния медицинских услуг ООО «Лаборатория 
«Гемотест» по забору крови работников ООО 
«Газпром добыча Оренбург».

3. В связи с ростом уличной преступности 
в 2014 году (как и в предыдущих 2012 и 2013 
годах) и резким увеличением количества 
преступлений, совершенных иностранными 
гражданами, каковы причины неэффектив-
ной работы органов УМВД на территории об-
ласти на улицах городов и сел, достаточна ли 

численность и укомплектованность участко-
вых уполномоченных и какие меры принима-
ются руководством УМВД области по сниже-
нию уличной преступности?

По результатам обсуждения проект поста-
новления Законодательного Собрания об от-
чете начальника УМВД РФ по Оренбургской 
области принят большинством голосов де-
путатов правящей партии.

Немаловажным в ходе заседания стало 
рассмотрение наболевшего вопроса о Бузу-
лукском боре, к судьбе которого  последнее 
время приковано внимание общественности 
Оренбуржья. Объявление конкурса на раз-
работку нефтяных месторождений на терри-
тории Бузулукского бора вызвало широкий 
общественный резонанс среди населения 
области. После череды законодательных 

инициатив, бесчисленных дебатов и обраще-
ний, инициированных фракцией «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ», депутатами всех четырех 
фракций областного парламента было под-
готовлено постановление № 30-962-15 - «Об 
обращении депутатов  Законодательного со-
брания Оренбургской области к Председа-
телю Правительства Российской Федерации 
Д.А. Медведеву  об отмене  конкурсов  на  
право  пользования недрами Могутовского,  
части Воронцовского и части Гремячевского 
месторождений углеводородного сырья, на-
ходящихся в Бузулукском бору». 

По этому поводу региональное отделение 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ совместно с 
обкомом КПРФ с раннего утра провело пикет 
у здания администрации области под лозун-
гом «Защитим Бузулукский бор!»

После обсуждения данного вопроса депу-
татами всех четырех фракций - «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ», КПРФ, «Единая Россия» и ЛДПР  - 
было принято обращение депутатов Законо-
дательного собрания Оренбургской области 
к министру природных ресурсов и экологии 
Российской Федерации С.Е. Донскому об от-
мене конкурсов на право пользования нед-
рами Могутовского, части Воронцовского и 
части Гремячевского месторождений угле-
водородного сырья, находящихся на лесных 
участках Боровского лесничества в Бузулук-
ском бору.

Итак, борьба за Бузулкский бор продолжа-
ется, и в этой борьбе оппозиционные пар-
тии рассчитывают на активную поддержку 
как жителей Бузулукского района, так и всех 
оренбуржцев в целом.

Состоялся «круглый стол» о судьбе  Состоялся «круглый стол» о судьбе  
Бузулукского бора. Результат - Бузулукского бора. Результат - 
неопределенныйнеопределенный

ОТЧЕТ О РАБОТЕ ПОЛИЦИИ ПРЕДСТАВЛЕН, ОБРАЩЕНИЕ 
ПО БУЗУЛУКСКОМУ БОРУ ПРИНЯТО - ВОПРОСЫ ОСТАЛИСЬ
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20 февраля в городе Орен-
бурге по инициативе депута-
тов фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Законодательном 
собрании области состоялось 
заседание «круглого стола» на 
тему «О государственной под-
держке крестьянских (фермер-
ских) хозяйств в Оренбургской 
области».

В заседании приняли участие 
депутаты Законодательного со-
брания области и Оренбургско-
го городского Совета, предста-
вители правительства области, 
члены Ассоциация крестьянских 
(фермерских) хозяйств и сель-
скохозяйственных кооперативов 
Оренбургской области, а также го-
сударственной некоммерческой 
организации «Оренбургский об-
ластной фонд поддержки малого 
предпринимательства». И, конеч-
но, основное число участников 
составили руководители кре-
стьянских (фермерских) хозяйств 
и сельскохозяйственных коопера-
тивов Оренбургской области.

Открывал заседание руково-
дитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» депутат ЗС области В.И. 
Фролов.

В сегодняшних условиях для 
полноценного продовольствен-
ного импортозамещения нуж-
но увеличить государственную 
поддержку агропромышленно-
го комплекса России в целом и 
в частности нашей области, сти-
мулировать конкуренцию в про-
изводстве и сбыте российского 
продовольствия. Россия за 2014 
год сократила импорт свежего и 
замороженного мяса, рыбы, мо-
лочных изделий и продуктов пти-
цеводства в среднем на 14%. Но 
доля упомянутой отечественной 
продукции на внутреннем рынке 
за август 2014 - январь 2015 го-

дов  возросла только на 5-12%. 
Это связано с удорожанием мно-
гих видов российского сельско-
хозяйственного сырья в конце 
2014 года и с ростом закупок во 
«внесанкционных» странах.  Боль-
шинство торговых сетей в Рос-
сии, по данным председателя Со-
юза потребителей России Петра 
Шелища, меняют поставщиков с 
одних стран на другие. Посколь-
ку много лет обширный продо-
вольственный российский ры-
нок минимум на 40% заполнялся 
импортом,  побыстрее занять вы-
падающую здесь нишу хотят, как и 
прежде, многие страны и их ком-
пании. Эта оценка подтвердилась 
и на международной выставке 
ПРОДЭКСПО-2015, прошедшей в 
Москве. Количество компаний-
участниц из «внесанкционных» 
стран дальнего зарубежья было 
почти вдвое больше, чем из тех 
же стран на прошлогоднем фору-
ме. На ПРОДЭКСПО-2015 отмеча-
лось, что объемы сельхозимпор-
та России из «внесанкционного» 
дальнего зарубежья за октябрь 
2014 - январь 2015 годов возрос-
ли почти вдвое.

«Ценовой рост» связан и с тем, 
что Россия по уровню совокуп-
ной государственной поддерж-
ки агропромышленного ком-
плекса (прямой и косвенной) 
продолжает отставать от многих 
развитых и развивающихся стран. 
Эта поддержка в России в расче-
те на условную единицу сельхоз-
площадей минимум в 7 раз ниже, 
чем в регионе ЕС, и почти в 9 раз 
ниже, чем в КНР. Плюс к тому один 
грант в сфере растениеводства 
приходится на 5 заявителей, а в 
животноводстве - на 10. Причем, 
по данным главы АККОР Владими-
ра Плотникова, в программе гос-
ассигнований в сфере агропро-

мышленного комплекса на 2015 
год не предусмотрены средства 
на поддержку начинающих фер-
меров. Нет ясности с субсидия-
ми и по другим подпрограммам. 
Это может негативно повлиять на 
развитие конкурентной среды в 
агропромышленном комплексе 
и, соответственно, на продоволь-
ственные цены. 

Остановить цены можно толь-
ко через развитие конкуренции в 
производстве и на потребитель-
ском рынке.

С докладом на тему «О госу-
дарственной поддержке кре-
стьянских (фермерских) хозяйств 
в Оренбургской области» высту-
пил В.И. Новоженин, начальник 
управления по развитию малых 
форм хозяйствования, сельских 
территорий, перерабатывающей 
промышленности и регулирова-
нию земельных отношений ми-
нистерства сельского хозяйства, 
пищевой и перерабатывающей 
промышленности Оренбургской 
области.

О налогообложении и перспек-
тивах государственной поддерж-
ки крестьянских (фермерских) 
хозяйств в 2015 году рассказал 

депутат Законодательного собра-
ния, член фракции «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ» Ф.И. Асяев.

По итогам заседания «круглого 
стола», заслушав доклады, содо-
клады, выступления и досконально 
обсудив тему заседания, участни-
ки единогласно приняли решение 
утвердить следующие рекоменда-
ции:

I. Правительству Оренбургской 
области:

Предусмотреть увеличение в 
два раза финансирования несвя-
занной поддержки сельхозтова-
ропроизводителей в 2015 году, 
добиться реструктуризации крат-
косрочных и долгосрочных креди-
тов КФХ, срок погашения которых 
приходится на текущий год.

II. Министерству сельского хо-
зяйства, пищевой и перерабаты-
вающей промышленности Орен-
бургской области:

Пересмотреть условия предо-
ставления грантов на конкурс-
ной основе и внести изменения 
в постановления правительства 
Оренбургской области от 3 октяб-
ря 2012 года №857-п «О предо-
ставлении из областного бюджета 
грантов на развитие семейных жи-

вотноводческих ферм» и от 3 октяб-
ря 2012 года «О предоставлении 
их областного бюджета грантов 
на создание и развитие крестьян-
ских (фермерских хозяйств) и 
единовременной помощи на бы-
товое обустройство  начинающих 
фермеров».

III. Законодательному собранию 
Оренбургской области:

Рекомендовать комитету За-
конодательного собрания Орен-
бургской области по аграрно-
промышленному комплексу:

- рассмотреть вопрос «О го-
сударственной поддержке кре-
стьянских (фермерских) хозяйств 
в Оренбургской области» в теку-
щем 2015 году;

- решение по данному вопросу 
направить в правительство Орен-
бургской области, а также в коми-
теты и фракции Законодательного 
собрания области для рассмотре-
ния.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном собрании 
Оренбургской области

В связи с введением  экономических 
санкций со стороны стран Запада  ру-
ководство нашей страны в качестве 
одной из главных задач  провозгласи-
ло курс на   импортозамещение продо-
вольственной продукции. Эту непрос-
тую задачу предстоит решать и нашей 
области, которая  обладает наиболь-
шей площадью пашни в стране (6 млн. 
га)  и издавна считается  житницей стра-
ны. Однако для решения этой задачи 
недостаточно только лозунгов, а необ-
ходима  объективная оценка  состоя-
ния  сельского хозяйства области. 

На сегодняшний день в отрасли накоп-
лены серьезнейшие проблемы -  финан-
совые, технические, технологические, 
кадровые, социальные и т. д. Эти пробле-
мы возникли не в одночасье, а накаплива-
лись  в течение продолжительного перио-
да времени.

Казалось бы, на протяжении последних 
десяти  лет тема сельского хозяйства не 
сходит с повестки дня. За это время госу-
дарством были приняты ряд значитель-
ных законодательных актов и целевых 
программ - Нацпроект «Развитие АПК», 
Госпрограмма развития сельского хозяй-
ства на 2008-2012 годы,  Закон о развитии  
сельского хозяйства, Продовольствен-
ная доктрина и, наконец, в 2012 году была 
принята очередная Госпрограмма раз-
вития сельского хозяйства на 2013-2020 
годы. Однако, если судить по  итоговым 
показателям, практически  ни одна из по-
ставленных   программных  задач в нашей  
области так и не решена, а ситуация в от-
расли только ухудшается.  Хотя за это же 
время ряд регионов РФ  достигли значи-
тельных результатов в развитии сельского 
хозяйства: Белгородская область, Татар-
стан, Башкортостан и др.  

Принято считать, что значительное 
влияние на состояние нашего сельско-
го хозяйства оказали неблагоприят-
ные   природно-климатические условия   
с   2009  по 2013 годы. Однако упускается 
из виду, что влияние природных анома-
лий могло быть  минимизировано имен-

но за счет надлежащего  исполнения этих 
Госпрограмм -  за счет страхования посе-
вов, создания службы информационного 
обеспечения, улучшения агротехники и 
т. д.. Но изменений в этих направлениях 
по сей день не происходит. 

Приведу несколько показательных фак-
тов, характеризующих нынешнее состоя-
ние сельского хозяйства области.  Так, 80% 
используемой сельхозтехники в области 
выработали свой амортизационный срок 
и являются морально устаревшими. Объ-
ем ежегодно закупаемой новой с/х техни-
ки  в области  составляет в среднем около 
3% к его общему количеству при норма-
тиве (с учетом нынешнего состояния) не 
менее 20%. В результате общее число с/х 
техники из года в год неуклонно сокраща-
ется.

Причина - действующие в области про-
граммы приобретения новой сельскохо-
зяйственной техники не соответствуют 
возможностям большинства с/х произво-
дителей. Следовательно,   необходимы до-
полнительные меры стимулирования. В 
качестве успешного опыта можно приве-
сти пример соседней Башкирии. Здесь с 
2011 года  действует «Программа модер-
низации инженерно-технической системы 
АПК», по которой сельхозпроизводителям 
предоставляется субсидия в размере 40% 
от стоимости вновь приобретенной сель-
хозтехники. В результате в республике  
резко возрос объем приобретения новой 
техники. Так, за  2012 год было приобрете-
но более 3500 единиц техники, в то время 
как в нашей области за этот год было при-
обретено около 1000 единиц, хотя посев-
ные площади наших  регионов пример-

но одинаковы. В нашей области субсидия  
предоставляется только на приобретение 
комбайнов - 1 млн. рублей (менее 30% от 
стоимости). Да и эта субсидия достается 
далеко не всем. Результат закономерен - 
неуклонное ухудшение технического со-
стояния отрасли в нашей области.   

Значительные  проблемы и  в  живот-
новодстве - из года в год происходит  со-
кращение поголовья с/х животных.  Это 
связано, в первую очередь, с низкой эф-
фективностью областной системы доти-
рования животноводческой продукции.  
С  2012 года в области действуют целе-
вые программы «Поддержка начинающих 
фермеров» и «Семейная ферма», по кото-
рым предоставляются гранты на развитие 
малых форм с/х предпринимательства. 
Судя по отчетам регионального Минсель-
хоза, эти программы в области успешно 
реализуются. Однако  при наличии в обла-
сти более 6,9 тыс. фермерских хозяйств и 
300 тыс. ЛПХ раздача полусотни грантов в 
год является величиной несопоставимой  
(менее 1% в год  -  на уровне стат. погреш-
ности). Кстати, ЛПХ в нашей области вооб-
ще никак стимулируются. 

Совершенно очевидно, что при суще-
ствующем подходе и объеме финансиро-
вания этих программ недостаточно. Меры, 
предпринимаемые в сфере животновод-
ства,  должны носить массовый характер. 
И поддерживать нужно в первую очередь 
действующих с/х производителей, как 
это делают в соседней Башкирии. Здесь 
с 2012 года  действует  республиканская 
целевая программа по комплексной мо-
дернизации 500 молочно-товарных ферм. 

Логика  проста и очевидна.  Животновод-
ческих ферм в советское время понастро-
или достаточно -  целесообразнее их со-
хранить и модернизировать, чем строить 
заново. В нашей области,  судя по руинам 
сотен ферм,  видимо, логика  другая. 

Нынешняя областная инвестиционная 
политика  вызывает  нарекания и  в целом. 
Так, в последнее время на слуху несколь-
ко крупных  инвестпроектов (стоимостью 
от 0,5 млрд. рублей) по строительству мо-
лочных комплексов на несколько тысяч 
коров. Но не целесообразнее ли  осущест-
влять проекты поменьше, но в массовом 
количестве - по примеру с соседней ре-
спубликой. 

В условиях ВТО вопрос выравнивания 
условий хозяйствования решается через 
предоставление несвязной поддержки 
в виде погектарной субсидии. По изна-
чальному смыслу ее уровень в зависимо-
сти от региона должен быть таким, чтобы 
сельхозпредприятия  региона при над-
лежащем уровне хозяйствования  могли  
полноценно развиваться. Но в 2014 году, 
например,  сельхозпроизводители Крас-
нодарского края получили в 1,5 раза боль-
ше средств  из федерального бюджета на 
несвязную поддержку, чем земледельцы 
нашей области. Хотя по площади посевов 
наши регионы сопоставимы, а по средней 
урожайности Кубань превосходит Орен-
буржье в 4 - 5 раз. Очевидно, что уровень 
погектарной поддержки в нашей области 
необходимо поднимать в разы. Однако 
вместо этого в области из года в год про-
исходит снижение ставки погектарного 
субсидирования. Это ли не поле деятель-
ности для областного правительства?!

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - 
за поддержку фермерских хозяйствза поддержку фермерских хозяйств

Афзал Кутлубаев об основных 
совершенствования мер 

сельского хозяйства в Оренбургской
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25 февраля на заседании За-
конодательного собрания об-
ласти в срочном порядке был 
рассмотрен вопрос №12 «О про-
екте закона Оренбургской об-
ласти «О внесении изменений 
в Закон Оренбургской облас-
ти «Об организации местного 
самоуправления в Оренбург-
ской области». Инициатором 
его выступил председатель Со-
вета (ассоциации) муниципаль-
ных образований области С.В. 
Балыкин - первый заместитель 
председателя правительства 
области. Как следует из поясни-
тельной записки законопроек-
та, он предусматривает способ 
избрания главы муниципально-
го образований только из числа 
кандидатов, представленных 

конкурсной комиссией. Депута-
там представительных органов 
муниципальных образований 
определено право только на 
принятие порядка проведения 
конкурса по отбору кандида-
тов, представленных конкурс-
ной комиссии, и более ничего.

С какой «скоростью» разраба-
тывался и вносился данный за-
конопроект в Законодательное 
собрание области, стоит особо от-
метить. Так, 3 февраля 2015 года 
вступил в действие Федеральный 
закон №8-ФЗ «О внесении изме-
нений в статьи 32 и 33 Федераль-
ного закона «Об основных гаран-
тиях избирательных прав и права 
на участие в референдуме граж-
дан Российской Федерации» и 
Федеральный закон «Об общих 

принципах организации местно-
го самоуправления в Российской 
Федерации». И фактически уже 
через 3 дня - 6 февраля - первый 
заместитель председателя прави-
тельства области С.В. Балыкин уже 
внес законопроект «О внесении 
изменений в Закон Оренбургской 
области «Об организации местно-
го самоуправления в Оренбург-
ской области». Еще через 3 дня - 9 
февраля - председатель комите-
та по местному самоуправлению 
и вопросам деятельности орга-
нов государственной власти А.А. 
Куниловский (депутат фракции 
«Единая Россия») уже вынес ре-
шение комитета «Об установле-
нии сокращенного срока подачи 
замечаний и предложений». Этим 
решением депутатам, комитетам 
и фракциям предлагалось в срок 
до 13 февраля (то есть за 4 дня) 
выразить свои замечания и пред-
ложения к законопроекту. К чему 
была организована такая спешка? 
Почему комитет А.А. Куниловско-
го на своем заседании 18 февра-
ля уже выносит решение о приня-
тии данного законопроекта сразу 
в первом и втором чтении, а отво-
димое время для его обсуждения 
на заседании Законодательного 
собрания устанавливает всего 15 
минут?

Конечно, срочный отказ дей-
ствующей партии власти «Еди-
ная Россия» от избрания всех 
глав муниципальных образова-
ний от своего же решения, ко-
торое было принято 25 декабря 
2014 года, только из числа депу-
татов представительных органов 
власти и исключения всех прямых 
выборов глав муниципальных об-
разований от села до областного 
центра - города Оренбурга - с на-
селением 560 тысяч человек, свя-
зан с решением губернатора об-
ласти Ю.А. Берга об установлении 
им «вертикали» исполнительной 
власти от поселения до прави-
тельства области. Нынешним за-
коном «о конкурсной комиссии» 
и избранием глав устанавливает-
ся единоличное право действую-
щей власти в лице губернатора 
через своих представителей кон-
курсной комиссии, половина чле-
нов которой создается губерна-
тором и правительством области, 
при избрании глав муниципаль-
ных районов и городских окру-
гов (и при поддержке лишь мне-
ния губернатора относительно 
личности «кандидата» со сторо-
ны второй половины членов кон-
курсной комиссии от Совета де-
путатов данного муниципалитета) 
представлять и избирать, а факти-
чески назначать «своих» кандида-
тов независимо от мнения граж-
дан, проживающих на территории 
всей Оренбургской области. При-
чем избранный такой «вертика-
лью» губернаторской власти гла-
ва муниципального образования 
будет исполнять полномочия 
председателя представительного 
органа (Совета депутатов) с пра-
вом решающего голоса, и его го-
лос будет учитываться при при-
нятии устава муниципального 
образования, муниципального 
правового акта о внесении изме-
нений и дополнений в устав му-
ниципального образования как 
голос депутата представительно-
го органа данного муниципально-
го образования. Опять возникает 
вопрос: как человек, не избран-
ный депутатом муниципального 
образования и не имеющий пра-
вового статуса депутата предста-
вительного органа, вдруг будет 
иметь голос, равный голосу депу-
тата? Ведь действующая редакция 
пункта 3.2 статьи 8 Закона Орен-

бургской области «Об организа-
ции местного самоуправления в 
Оренбургской области» была вве-
дена в закон 15 мая 2012 года ре-
шением Законодательного собра-
ния №829/221-V-03 и относится к 
главе муниципального образова-
ния, избранному из состава депу-
татов представительного органа. 
В случае введения избрания его 
Советом депутатов как кандида-
та, представленного конкурсной 
комиссией, данный глава муни-
ципального образования не мо-
жет иметь права статуса депутата 
представительного органа. Види-
мо, для нынешней партии власти 
«Единая Россия» это не является 
«камнем преткновения», и власть 
решила наделять «назначенного» 
главу муниципалитета одновре-
менно и статусом депутата пред-
ставительного органа.

Уважаемые оренбуржцы, давай-
те представим себе, например, 
что в городе Оренбурге после 
предстоящих выборов 13 сентяб-
ря 2015 года вновь избранные де-
путаты Оренбургского горсове-
та  (как по одномандатным, так и 
по партийным территориальным 
округам) на своем первом засе-
дании утверждают кандидатуру, 
внесенную конкурсной комисси-
ей (понятно, что эта кандидатура 
будет от губернатора области), и 
вновь избранный глава города 
Оренбурга, например, С.Е. Ара-
пов, А.А. Шевченко или О.Д. Ди-
мов, сразу становятся депутатам 
Оренбургского горсовета, хотя их 
никто не избирал. Это ли не верх 
абсурда и вседозволенности?

Фактически нам, гражданам 
России, в нарушение статей 3, 
10, 32 Конституции Российской 
Федерации навязан принцип 
назначения глав муниципали-
тетов не на основе прямых вы-
боров или выборов из числа де-
путатов, а путем «назначенцев» 
от действующей партии власти 
«Единая Россия». В истории Рос-
сии уже был период, когда «вер-
тикаль» исполнительной власти, 
основанная на личной предан-
ности тому или иному партий-
ному руководителю, угодливос-
ти и низкопоклонства характера 
из числа «особо приближенных» 
к окружению первого лица, из-
воротливости и отсутствии мо-
ральных принципов, довела нашу 
огромную и любимую Родину 
СССР до развала и трагедии! Те-
перь губернатор Ю.А. Берг и его 
первый заместитель С.В. Балы-
кин  решили вернуться «назад в 
прошлое», отреклись от принци-
па демократии и объясняют нам, 
что новый единый принцип из-
брания глав муниципальных об-
разований нужен сегодня ввиду 
сложности «исторического вре-
мени» и недопустимости попада-
ния во власть «случайных людей» 
на основе выборов. И как ответ 
им лично мы стали свидетелями 
ареста двух государственных чи-
новников из правительства облас-
ти: А.М. Зиганшина - директора 
ГКУ жилищного, коммунального и 
социального строительства обла-
сти и его заместителя  К. Жданова, 
уличенных правоохранительны-
ми органами во взяточничестве 
(25 февраля текущего года оба 
чиновника были задержаны, и 
в отношении них возбуждены 
уголовные дела по ст. 290 УК РФ 
«Получение взятки» и по ст. 291.1 
УК РФ «Посредничество во взя-
точничестве»). 

И что теперь сказать губерна-
тору Ю.А. Бергу и его замести-
телю С.В. Балыкину? Что путем 
«назначения» угодных и «прове-
ренных» людей из числа «близ-

ких» к первым лицам министерств 
и ведомств принятая система «на-
значения глав» застрахована от 
взяточничества и казнокрадства? 
Да нет, конечно! Именно такая си-
стема «назначенцев» и порожда-
ет коррупцию в органах власти, в 
том числе и путем подкупа долж-
ностных лиц и «покупки» долж-
ностей. Видимо, такая система 
«выборов» глав муниципальных 
образований наиболее «удобна» 
губернатору области Ю.А. Бергу и 
его «партии власти». 

На самом заседании Законо-
дательного собрания области 25 
февраля руководителем фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» В.И. 
Фроловым был задан вопрос С.В. 
Балыкину о том, как и когда об-
суждался его законопроект на ас-
социации муниципальных обра-
зований. В ответ вице-губернатор 
сказал, что «в течение двух ча-
сов» члены Совета ассоциации не 
пришли к единому мнению, а на 
заседании президиума Совета ас-
социации опять шла дискуссия в 
течение еще одного часа. Налицо 
вывод: члены Совета ассоциации 
муниципальных образований не 
были согласны с предложения-
ми законопроекта губернатора 
Ю.А. Берга. Второй вывод исхо-
дит из первого: он навязан сегод-
ня всем муниципалитетам с целью 
не только укрепить личную власть 
губернатора, но и подчинить ему 
все представительные органы, 
всех избранных депутатов, кото-
рые должны служить интересам 
людей, а не власти.

 Сегодня можно с уверенность 
сделать вывод: в Оренбургской 
области произошел антидемо-
кратический переворот со сто-
роны губернатора области и пар-
тии «Единая Россия». Вместо того, 
чтобы сами депутаты представи-
тельных органов муниципальных 
образований установили в уста-
вах вариант избрания глав муни-
ципалитетов (то ли прямые выбо-
ры, то ли из числа депутатов, то ли 
через конкурсную комиссию), 
всем муниципальным образова-
ниям установлен один вариант 
избрания (или скорее назначе-
ния) глав муниципальных образо-
ваний, которые становятся депу-
татами без выборов.

 Депутаты фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» заявили свой 
протест данному закону и про-
голосовали против такого «из-
брания глав», против уничтоже-
ния местного самоуправления 
в Оренбургской области, про-
тив любых «назначенцев» партии 
власти «Единая Россия».

Мы считаем, что только от-
крытая, честная и публичная по-
литика действующей власти в 
условиях нарастания социально-
экономического кризиса в Рос-
сии и Оренбургской области спо-
собна вселить в граждан веру в 
справедливость и правду, о ко-
торой так часто говорят первые 
лица правительства области. Мы 
не признаем законы, навязанные 
нам в нарушение конституцион-
ных прав граждан и Основного 
Закона - Конституции Российской 
Федерации. Нынешняя власть мо-
жет довести страну и нашу об-
ласть до окончательного разва-
ла экономики, социальной сферы 
и вызвать ответную реакцию. И 
тогда уже никакие слова от пред-
ставителей власти не будут услы-
шаны, что приведет к расколу об-
щества и противостоянию снизу 
доверху.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном собрании 
Оренбургской области

ВЕРТИКАЛЬ ВЛАСТИ ВЫСТРОЕНА… 
РЕЗУЛЬТАТЫ ОЧЕВИДНЫ
ВЕРТИКАЛЬ ВЛАСТИ ВЫСТРОЕНА… 
РЕЗУЛЬТАТЫ ОЧЕВИДНЫ

Руководство области посто-
янно говорит о необходимо-
сти  привлечения  частных ин-
вестиций в сельское хозяйство. 
Однако  существует  серьезная 
проблема - это низкий управ-
ленческий уровень исполни-
тельной власти на местах. В 
результате привлеченные «ин-
весторы» вместо реализации  
заявленных проектов  занима-
ются  разграблением еще сохра-
нившихся производственных 
объектов,  как это, например, 
случилось  с ОАО «Добрин-
ка» Александровского района. 
Здесь некий ушлый «инвестор» 
из г. Оренбурга при содействии 
главы района А.П. Писарева 
несколько лет назад выкупил 
производственную базу этого 
предприятия для реализации 
масштабного сельхозпроекта. 
Но затем, воспользовавшись 
полным безразличием и бездей-
ствием районного руководства, 
за несколько лет распродал и 
порезал на металлолом всю тех-
нику и занялся распродажей на 
слом производственных строе-
ний. Вывод: для некомпетентной 
власти  привлечение инвесто-
ров  - это  скорее головная боль, 
а не ресурс развития. Поэтому 
они предпочитают заниматься 
не развитием проблемных сель-
ских территорий, а самопиаром. 
Совершенно очевидно, что по-
добные  факты безответствен-

ного поведения представите-
лей власти должны решительно 
пресекаться.  

Таким  образом, если  анализи-
ровать общую ситуацию в сель-
ском хозяйстве  нашей области, 
то на данный момент большин-
ство сельхозпроизводителей 
оказались в значительно  худ-
ших условиях, чем до начала 
реализации  «госпрограмм раз-
вития». По крайней мере  всего 
несколько лет назад меры гос-
поддержки были весомее и ока-
зывались гораздо более четко 
и оперативно - без лишней шу-
михи. А сейчас для большинства 
сельхозтоваропроизводителей 
является недоступной даже та-
кая элементарная услуга, как 
кредит.  Исходя из вышеизло-
женного,  для решения нако-
пившихся в  отрасли проблем в 
нашей области  необходимы до-
полнительные  организационно-
управленческие решения и 
значительные финансовые вло-
жения. Иначе сельское хозяй-
ство области ожидает «жесткая 
посадка»  уже в недалеком бу-
дущем.

А.З. Кутлубаев, руководитель 
сельхозпредприятия села 

Добринка, председатель 
местного отделения

политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в Александровском районе

направлениях
господдержки 
области



19 февраля Комитетом Государ-
ственной Думы по природным ресур-
сам, природопользованию и экологии 
проведены парламентские слушания 
на тему: «Правовые и экономические 
аспекты повышения эффективности и 
развития лесного комплекса Россий-
ской Федерации». 

В парламентских слушаниях приняли 
участие около 250 человек, в том числе 
депутаты Государственной Думы, замес-
титель министра природных ресурсов и 
экологии Российской Федерации - руко-
водитель Федерального агентства лесно-
го хозяйства И.В. Валентик, заместитель 
министра промышленности и торговли 
Российской Федерации Г.В. Каламанов, 
представители Минэкономразвития Рос-
сии, МВД России, Росстата, Генеральной 
прокуратуры РФ, Счетной палаты РФ, 
Торгово-промышленной палаты РФ, ор-
ганов государственной власти более чем 
40 субъектов Российской Федерации, 
представители научного сообщества, 
бизнес-сообщества, общественных, в том 
числе природоохранных организаций, 
эксперты Комитета. От Оренбургской об-
ласти присутствовали депутат Госдумы 
РФ от фракции ЛДПР М.А. Щепинов и де-
путат Законодательного Собрания, руко-
водитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» В.И. Фролов.

Целью парламентских слушаний явля-
лось широкое общественное обсужде-
ние и определение перспективных на-
правлений развития лесного комплекса, 
повышения его эффективности, в том 
числе путем создания действенных ме-
ханизмов государственно-частного пар-
тнерства, поиск оптимальной эконо-
мической модели в лесном секторе и 
другие вопросы.

Последние десятилетия характеризо-

вались нестабильностью как в правовом 
поле, так и в системе управления лесным 
сектором. Перманентное и не слишком 
успешное его реформирование приве-
ло к снижению значимости как отдель-
ной отрасли экономики, к ослаблению 
правового статуса лесов и, как след-
ствие, к деградации лесных экосистем, 
возрастанию рисков чрезвычайных си-
туаций природного характера, увеличе-
нию размеров причиняемого ими ущер-
ба, резкому сокращению научного и 
кадрового потенциала, нарушению ин-
ституциональных и экономических свя-
зей в лесном хозяйстве и лесной про-
мышленности, разбалансированности 

в управлении и координации в лесном 
комплексе.

Наращивание мощностей по глубокой 
переработке древесины внутри страны 
идет малыми темпами, инвестиции по-
ступают, но в минимальном объеме. А 
ведь наши зарубежные коллеги совсем 
иначе относятся к этому вопросу. Одним 
из ключевых направлений качественно-
го технологического развития в лесном 
секторе экономики являются биотехно-
логии. У нас же этим вопросам пока вни-
мание уделяется только на бумаге.

Институт приоритетных инвестицион-
ных проектов в области освоения лесов 
пока не оправдывает в полной мере тех 

ожиданий в модернизации лесопромыш-
ленного производства, которые с ним из-
начально связывались.

Также на слушаниях были освещены и 
другие проблемы лесного сектора Рос-
сии, а именно самовольные и необо-
снованные рубки, часто при попусти-
тельстве местных властей, самовольный 
захват и изменение целевого назначения 
лесных земель, увеличение поврежде-
ния лесов и потерь лесных ресурсов от 
пожаров, вредителей и болезней и т.д.

По итогам обсуждения специалисты 
лесной отрасли пришли к общему мне-
нию, что успешная реализация системы 
мероприятий по выводу из кризиса и 
стимулированию развития лесного сек-
тора экономики возможна только при 
комплексном подходе к решению вы-
шеназванных проблем. Это объясняет-
ся тем, что ресурсное, экономическое и 
экологическое состояние двух основных 
сфер лесного сектора экономики - лесно-
го хозяйства и лесной промышленности - 
находится в жесткой взаимозависимости 
и оказывает первостепенное влияние на 
уровень эффективности друг друга. В 
этой связи в первую очередь необходи-
мо задуматься об изменении экономиче-
ской модели в лесном секторе и перейти 
от административного установления раз-
меров обязательных платежей на основе 
устаревших нормативов, разработанных 
20-30 лет назад в принципиально иных 
экономических условиях, к комплекс-
ной экономической оценке лесных ре-
сурсов и определению размера платы за 
использование лесов на основе анали-
за рыночного спроса и предложения на 
древесину и иные лесные ресурсы.

Источник: Официальный сайт 
Государственной Думы РФ

11 февраля постановле-
нием избирательной комис-
сии Оренбургской области 
№136/985-5 «О проекте Зако-
на Оренбургской области «О 
внесении изменений в статью 
66 Закона Оренбургской об-
ласти «О выборах депутатов 
представительных органов 
муниципальных образова-
ний в Оренбургской области» 
внесена законодательная 
инициатива в Законодатель-
ное Собрание области с целью 
исключения в избирательном 
бюллетене графы «Против 
всех кандидатов» («Против 
всех списков кандидатов»).

Как известно, 14 июля 2014 
года Федеральным законом 
№146-ФЗ были внесены изме-
нения в Федеральный закон 
от 12.06.2002 года №67-ФЗ «Об 
основных гарантиях избира-
тельных прав и права на участие 
в референдуме граждан Россий-
ской Федерации».

Инициатором внесения изме-
нений выступила председатель 
Совета Федерации В.И. Матви-
енко, которая предложила вос-
становить в избирательных 
бюллетенях на выборах муници-
пального и регионального уров-
ня графу «Против всех». К сожа-
лению, в результате обсуждения 
данного законопроекта в Госу-
дарственной Думе РФ внесение 
графы «Против всех кандидатов» 
было разрешено только на муни-
ципальном уровне при проведе-

нии выборов в органы местного 
самоуправления в конце переч-
ня зарегистрированных канди-
датов (статья 63 часть 8 данно-
го закона). Одновременно с этим 
субъекту Российской Федерации 
давалось право законом не раз-
мещать в избирательном бюлле-
тене данного положения.

 Теперь, видимо, избиратель-
ная комиссия Оренбургской об-
ласти, «идя навстречу» предло-
жениям руководителей партии 
власти «Единая Россия», приня-
ла постановление от 11.02.2015 
года о внесении законодатель-
ной инициативы в Законода-
тельное Собрание области о 
внесении в статью 66 Закона 
Оренбургской области «О выбо-
рах депутатов представительных 
органов муниципальных обра-
зований в Оренбургской облас-
ти «положения об исключении в 
избирательном бюллетене гра-
фы «Против всех кандидатов». 

Данный факт является оче-
редным действием руководи-
телей регионального отделе-
ния партии «Единая Россия» по 
«урезанию» избирательных прав 
граждан, проживающих на тер-
ритории области. Совсем недав-
но губернатор области Ю.А. Берг 
и депутаты-единоросы лишили 
граждан своего активного и пас-
сивного избирательного права - 
избирать и быть избранными на 
должность главы муниципаль-
ного образования на прямых 
выборах, исключили возмож-

ность выдвижения партийных 
списков кандидатов от полити-
ческих партий на муниципаль-
ных выборах в муниципальных 
районах и городских округах, 
ввели положение об избрании 
глав муниципальных образова-
ний только из состава депута-
тов, а теперь пошли на отмену 
графы «Против всех» в избира-
тельных бюллетенях на мест-
ных выборах. Кроме этого, под 
«прикрытием»  решения ассоци-
ации муниципальных образова-
ний области опять вносятся из-
менения в Закон Оренбургской 
области «О выборах глав муни-
ципальных образований в Орен-
бургской области», с тем чтобы 
ввести новый порядок избра-
ния глав муниципальных обра-
зований - через избрание их на 
конкурсной основе, уже не из 
числа депутатов представитель-
ного органа, а любого «удобно-
го» власти гражданина. Причем 
эта конкурсная комиссия созда-
ется по принципу: 50 процентов 
членов - от губернатора облас-
ти и 50 процентов - от предста-
вительного органа. Фактически 
устанавливается «вертикаль на-
значенцев» губернатора и пар-
тии власти «Единая Россия» на 
местном уровне. Возникает во-
прос: а есть ли вообще местное 
самоуправление в Российской 
Федерации и Оренбургской 
области? Ответ для депутатов 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» очевиден: есть пародия на 

местное самоуправление, нет 
никаких свободных и прямых 
выборов, а есть фарс вместо 
выборов. Точно такой же, как 
прошедшие выборы губернато-
ра Оренбургской области, яко-
бы состоявшиеся 16 сентября 
2014 года. 

У простых людей создается 
мнение, что в России и нашей 
области действующая власть 
не заинтересована в демокра-
тическом избрании лучших из 
лучших. А у власти есть одна 
цель: сохранить свою власть - 
власть чиновников, обслужи-
вающих интересы крупного 
бизнеса и олигархов в ущерб 
национальным интересам стра-
ны и большинства граждан. По-
этому простые люди все больше 
убеждаются в ненужности таких 
псевдовыборов и начинают «го-
лосовать» ногами, как это про-
изошло на последних выборах  
в единый день голосования, 16 
сентября 2014 года. Все больше 
людей отказываются от своего 
гражданского и конституцион-
ного права - избирать и быть из-

бранными, так как нет самих вы-
боров, и они дискредитированы 
именно действующей властью -  
«Единой Россией», их губерна-
торами, мэрами, депутатами и 
чиновниками. Ведь сегодня на 
местном и региональном уров-
не сама исполнительная власть 
«назначает» себе депутатов и 
обеспечивает себе их «избра-
ние» в муниципалитетах. Всякая 
оппозиция власти подвергается 
преследованию и осуждению в 
государственных и муниципаль-
ных СМИ. А тех, кто способен вы-
стоять перед действующей «си-
стемой власти», ограничивают в 
работе, объявляют «преступни-
ками» и некомпетентными людь-
ми. Сегодня ложь и деформация 
стала главным оружием партии 
власти «Единая Россия» в борьбе 
не только с оппозицией, но и с 
мнением большинства граждан 
- простых оренбуржцев.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном собрании 
Оренбургской области
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Графа «Против всех» - 
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21 февраля в Оренбур-
ге состоялась массовая 
акция протеста против 
закона, обязывающего 
жильцов вносить плату на 
капитальный ремонт.

21 февраля в Оренбур-
ге состоялся митинг про-
тив многострадального и 
неоднозначного закона, 
обязывающего жильцов 
платить за капитальный ре-
монт общего имущества. В 
этот день в сквере имени 
В.И. Ленина на улице Со-
ветской собрались около 
200 горожан, среди кото-
рых были представители 
разных возрастных и соци-
альных групп: пенсионеры, 
молодые горожане, инди-
видуальные предпринима-
тели и бюджетники. Поли-
тические силы на митинге 
были представлены двумя 
оппозиционными партия-
ми - СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ и КПРФ.

На акции протеста при-
сутствовали депутаты За-
конодательного собрания 
Оренбургской области В.Г. 
Новиков (фракция КПРФ) и 
В.И. Фролов (руководитель 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ»).

Собравшиеся горожане 
высказывали недовольство 
организацией процесса 
сбора с населения средств 
на ремонт, который в боль-
шинстве случаев, без учета 
ветхого состояния домов, 
запланирован не ранее, 
чем через 20-30 лет. Митин-
гующие были настроены 
решительно и требовали 

отменить «антиконституци-
онный закон о капитальном 
ремонте».

Примечательно, что дан-
ной протестной акции 
предшествовала череда 
препятствий. Так, за неде-
лю до митинга по городу 
стали появляться листовки 
сомнительного производ-
ства, подписанные «Вашей 
администрацией», в кото-
рых содержались угрозы в 
адрес горожан, собравших-
ся выйти на митинг. А утром, 
перед началом митинга, по 
радио внезапно объявили, 
что акция протеста якобы 
переносится на другое вре-
мя. Кто стоял за этими про-
вокациями, неизвестно. И, 
наконец, сам сквер имени 
В.И. Ленина перед началом 
акции протеста был пол-

ностью оцеплен сотрудни-
ками полиции, все выходы 
были перекрыты, и пройти 
можно было только через 
рамку металлоискателя. 
При виде такого «кордона» 
многие жители, спешащие 
на митинг, разворачива-
лись и уходили - психоло-
гическое давление срабо-
тало как надо. Зачем нужна 
была эта «охрана»? А глав-
ное, кого и от кого она со-
биралась охранять...

Возможно все дело в том, 
что за последний месяц это 
уже далеко не первая по-
добная акция протеста, на-
правленная против необо-
с н о в а н н о го  в з и м а н и я 
платежей на капитальный 
ремонт общего имущества. 
Несколько недель назад 
волна массовых акций про-

теста прокатилась по вос-
точному Оренбуржью, где 
на митинги за отмену плате-
жей на капремонт выходи-
ли от 1000 и до 2000 жите-
лей городов Новотроицка 
и Орска.

Озабоченность людей 
недостатками применяе-
мого закона о капремонте 
и недоверие чиновникам в 
сфере ЖКХ проявлялись на-
лицо - люди буквально как 
горячие пирожки разбира-
ли подписные листы и ста-
вили свои подписи за от-
мену закона о капремонте. 
По области уже несколько 
десятков тысяч жителей по-
ставили свои подписи под 
письмом против преслову-
того закона о капитальном 
ремонте.

АКТИВИСТУ ПАРТИИ 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - 
УЧАСТНИКУ 
КАРИБСКОГО КРИЗИСА - 
ВРУЧИЛИ ПАМЯТНУЮ МЕДАЛЬ

20 февраля по инициативе правительства области в 
актовом зале Оренбургского гарнизонного Дома офи-
церов состоялось торжественное мероприятие, приуро-
ченное ко Дню защитника Отечества и 97-й годовщине 
Советской армии и военно-морского флота.

В рамках праздничного мероприятия были вручены госу-
дарственнные награды оренбуржцам, отличившимся при 
выполнении интернационального долга в период событий, 
известных под названием «Карибский кризис». Одним из 
двоих, ныне живущих в Оренбуржье участников Карибского 
кризиса, является офицер запаса, активист партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ Николай Алексеевич Филатов.

Памятные медали участникам Карибского кризиса вру-
чил вице-губернатор, руководитель аппарата губернатора 
и правительства Оренбургской области Д.В. Кулагин.

Карибский кризис - пртивостояние между СССР и США в 
октябре 1962 года - стал переломным моментом в ядерной 
гонке и «холодной войне». В этот период было положено 
начало разрядки международной напряженности. В запад-
ных странах началось антивоенное движение, а в СССР ста-
ли раздаваться голоса, призывающие к ограничению гонки 
ядерных вооружений и усилению роли общества в приня-
тии политических решений.

ОРЕНБУРЖЦЫ ВЫШЛИ 
НА МИТИНГ ЗА ОТМЕНУ 
ПЛАТЕЖЕЙ НА КАПРЕМОНТ

СПЕКТАКЛЬ «ЗА ЖИЗНЬ!» - 
КО ДНЮ ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА

22 февраля Совет регионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской области совмест-
но с обкомом КПРФ поздравил членов партии с празд-
ником - 97-ой годовщиной Советской армии и военно-
морского флота, Днем защитника Отечества и подготовил 
подарок - праздничный концерт. Торжественное меро-
приятие состоялось в Оренбургском областном театре 
музыкальной комедии. Председатель Совета РО партии 
подполковник запаса В.И. Фролов поздравил военнослу-
жащих, ветеранов Вооруженных сил СССР и Российской 
Федерации с праздником настоящих мужчин.

- Этот праздник в России стал поистине всенародным. 
Народ и армия всегда были едины в защите Родины на 
всех исторических этапах развития страны. 70 лет на-
зад Красная, а затем Советская армия и флот обеспечи-
ли Победу нашего народа в Великой Отечественной вой-
не 1941-1945 годов. Память о подвиге нашего советского 
народа над фашизмом и сегодня объединяет всех нас - 
молодежь и старшее поколение. Поэтому  от каждого из 
нас  зависит будущее страны, наших детей и внуков.

Владимир Фролов пожелал собравшимся крепкого здо-
ровья, личного счастья, уверенности в завтрашнем дне, 
успехов во всех делах и начинаниях. Затем председатель 
Совета РО партии в торжественной обстановке вручил 
офицерам запаса почетные грамоты и ценные подарки. 
По окончании торжественной части мероприятия состо-
ялся музыкальный спектакль под названием «За жизнь!» 
в исполнении артистов театра.

1 марта в Орске состоялся пикет 
против закона «О капитальном ре-
монте». Представители обществен-
ной организации «Городское собра-
ние» продолжают сбор подписей ЗА 
наложение моратория на эту норму.

Местные власти вопреки нормам За-
кона РФ ФЗ-54 «О собраниях, митингах, 
демонстрациях, шествиях и пикети-
рованиях» принимают максимальные 
усилия, чтобы помешать организато-
рам организовать публичные меро-
приятия в поддержку требованиям ор-
чан ввести мораторий на областной 
закон о поборах в пользу региональ-
ного оператора за мифический капре-
монт МКДов. 

 Так под опалу попала и вторая из 4 
намеченных акций второй волны со-
противления за законность и поря-
док в системе ЖКХ, а именно пикет, за-
явленный на 1 марта с 13 до 15 часов 
на Комсомольской площади. В город-
ской администрации сначала решили 
не пускать пикетчиков в центр Орска 
и стали «сгибать» организаторов пике-
та провести его на площади Гагарина у 
памятника летчикам. 

 Но в ходе переписки и переговоров 
лишь поздним рабочим вечером в пят-
ницу, 27 февраля, было получено «По-
становление о согласовании пикета на 
Комсомольской площади» со време-
нем от 18.00 до 19.30. 

К намеченному времени на площадь 
прибыло 77 человек из актива Город-
ского собрания, Общественной палаты 
Орска, группа членов местного отде-
ления партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
и представители орского отделения 
КПРФ. 

 Развернув плакаты и взяв в руки та-

блички с краткими лозунгами, пикет-
чики выстроились в цепочку перед па-
мятником В.И. Ленину. 

 Добровольные сборщики подписей 
за мораторий областного закона о кап-
ремонте передали в Общественную па-
лату Орска очередной пакет с подпис-
ными листами. На этот раз в них значи-
лось 2663 фамилии и подписей орчан. 
Таким образом на 1 марта 2015 года 
31 377 человек, поставив подписи в 
поддержку моратория, стали актив-
ными сторонниками группы депутатов 
Заксобрания, внесших проект закона о 
приостоновке «сырого» закона о сборе 
денег региональному оператору. 

К пикетчикам, несмотря на вечер-
нее время, подходили поодиночке и 
небольшими группами прохожие. Они 
рассматривали плакаты, задавали во-

просы. Создалось несколько пунктов, 
в которых активисты ГС и ОПО давали 
консультации землякам, как правиль-
но вести себя в отстаивании конститу-
ционных прав на достойную жизнь в 
достойном городе. 

 Узнав о кампании по сбору подпи-
сей, появились желающие включить-
ся в данную кампанию. Было разверну-
то несколько пунктов по сбору новых 
подписей. 

 А орский пенсионер Михаил Про-
кофьев и вовсе обратился к комму-
нальщикам с песней «Эти глаза напро-
тив», переделанной на собственный 
лад. По его словам, коммунальщикам 
можно не работать совсем.

С использованием материалов: 
www.npco.ru

31 377 орчан поддержали требование 
о введении моратория на областной закон 
о капремонте
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ПО ГОРИЗОНТАЛИ: 1. Части тела, ответственные за аплодисменты. 5. 
«Уступчивый» водопад. 9. «Показуха», ставшая видом массового искусства. 
11. Недвижимая заложница. 12. «Топливо» для корабля пустыни. 13. Мы-
шиный киллер. 15. Фантаст, отрубивший профессору голову. 17. «Собачья» 
звезда. 18. Классическое русское средство от несладкой жизни. 19. При-
манка для аргонавтов. 22. «Гад» с медицинской эмблемы. 24. Экономиче-
ские или электрические возможности. 25. Ловкость, которую можно сде-
лать ушами. 27. Пришлепнутый круг. 30. Организация охранников природы. 
32. Привал для сновидений. 33. Наемный «мочила». 34. Солдат перед дем-
белем. 36. «Погремушки» каторжника. 37. Балдежное состояние. 38. Город, 
приютивший государство. 39. «Русская болезнь» Онегина. 40. Предводи-
тель, с которым «не приходиться тужить».

ПО ВЕРТИКАЛИ:  2. Божественная бабочка. 3. «Камень за пазухой», спа-
сающий от неприятностей. 4. Вкалывающий упрямец. 5. Прятка для труса. 6. 
Кружок карате. 7. Копчик как напоминание нам о далеких предках. 8. Теле-
зрители знают его как Бормана, любители авторской песни - как старейше-
го советского барда. 10. Имя для королевича. 14. Состояние, в котором, как 
утверждает поговорка, у человека что на уме, то и на языке. 16. Перехле-
стывающая через край радость. 17. Человек, который говорит о чужих не-
достатках, чтобы говорили о его достоинствах. 20. Имеющий их да слышит. 
21. «Партийная» продажа. 22. «Борец» с добром. 23. Червь для жабы, жаба 
для змеи, змея для свиньи, свинья для человека и человек для червя (од-
ним словом). 25. Сказочная птица, не боящаяся угодить в крематорий. 26. 
Что делает жизнь пирожка сладкой? 28. Музыкальная тянучка. 29. Очки, ко-
торые на уши не повесишь. 30. Скоростная кошка. 31. Безродный предста-
витель Казани. 34. И черная, и озоновая. 35. «Долгоиграющая» мысль.

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: 1. Ладоши. 5. Каскад. 9. Шоу. 11. Ипотека. 12. Саксаул. 
13. Кот. 15. Беляев. 17. Сириус. 18. Горькая. 19. Руно. 22. Змей. 24. Потенциал. 
25. Финт. 27. Овал. 30. Гринпис. 32. Ночлег. 33. Киллер. 34. Дед. 36. Кандалы. 
37. Упоение. 38. Рим. 39. Хандра. 40. Атаман.

ПО ВЕРТИКАЛИ: 2. Аполлон. 3. Оберег. 4. Ишак. 5. Куст. 6. Секция. 7. Ата-
визм. 8. Визбор. 10. Елисей. 14. Опьянение. 16. Восторг. 17. Сатирик. 20. Уши. 
21. Опт. 22. Зло. 23. Еда. 25. Феникс. 26. Начинка. 28. Волынка. 29. Лорнет. 30. 
Гепард. 31. Сирота. 34. Дыра. 35. Дума.

ОТВЕТЫ НА КРОССВОРД

КРОССВОРД

В последнее время российский 
Интернет буквально завален раз-
нообразными заманчивыми 
предложениями: жители избав-
ляются от всего, что нажили, на-
чиная салонами красоты для со-
бак и заканчивая предприятиями 
по производству халвы.

Большая часть объявлений по-
явилась в конце прошлого года. 
Оренбуржцы продают бары, са-
уны, базы отдыха, аппараты по 
продаже жвачки и антиполицая, 
свадебные салоны, аптеки и т. д. 
Цены колеблются в среднем от 
15 тысяч до 12 миллионов руб-
лей. Кроме этого, продавцы гото-
вы отдать свой товар в обмен на 
жилье.

Екатерина Сарычева  пообща-
лась с некоторыми авторами объ-
явлений в телефонном режиме. 
Никто из продавцов не признал-
ся, что заставило покинуть свое 
дело и передать его в чужие руки. 
Ведь на самом деле причина та-
кого решения очевидна - мелкий 

бизнес перестал при-
носить прибыль в ны-
нешних экономических 
условиях. Однако наши 
собеседники упорно пы-
тались сделать вид, что 
продажа обусловлена 
переездом в другой го-
род, разводом, разделом 
имущества или простым 
желанием отдохнуть от 
сложной жизни бизнесмена.

Все это с трудом вяжется с за-
явлением Натальи Струнцовой, 
заместителя министра экономи-
ческого развития, промышлен-
ной политики и торговли Орен-
бургской области по развитию 
инвестиционной деятельности и 
предпринимательства, которая 
заявила, что в регионе успешно 
функционирует программа под-
держки предпринимательства.

По ее словам, частным пред-
принимателям предоставляются 
безвозмездные гранты, субсидия 
кредитных ставок и оплата учас-

тия в выставках и презентациях. 
Понятно, что финансирование 
строго ограничено и предоста-
вить финансовую помощь всем 
просто нет возможности. Кроме 
того, далеко не всем частникам 
известно о существовании дан-
ной программы.

Источник: www.oren.ru

Сама же Нина Куликова считает, что ее должны 
понять, простить и оправдать.

В ходе предварительного расследования Нине 
Куликовой вменялась незаконная трата свыше 4,5 
миллионов рублей, которые были выделены на ре-
монт дорог администрацией Оренбурга. Поэтому 
гособвинитель просил рассматривать дело по ч.4 
ст. 160 УК РФ (присвоение или растрата). За совер-
шение этого тяжкого преступления, на которое не 
распространяются сроки давности, Нине Владими-
ровне по максимуму грозило 10 лет лишения сво-
боды.

Однако суд переквалифицировал действия Нины 
Куликовой на преступление средней тяжести - ч.1. 
ст. 201 УК РФ (злоупотребление полномочиями). По-
сле переквалификации вышло, что сроки давности 
привлечения к ответу за преступление уже истекли. 
И подсудимая в виде наказания получила лишь под-
моченную репутацию - судимость.

26 февраля в областном суде должно было прой-
ти заседание, на котором слугам Фемиды предстоя-
ло рассмотреть три заявления.

Одно апелляционное представление подала про-
куратура Оренбурга.

- Мы считаем, что суд необоснованно переква-
лифицировал степень преступления с тяжкой на 
среднюю, - считает старший помощник прокурора 
Оренбурга Илья Сапсай.

От Нины же Владимировны в суд поступило два 
документа - возражение на апелляционное пред-
ставление прокуратуры и жалоба на слишком суро-
вый приговор. Депутат горсовета уверена в том, что 
ее должны полностью оправдать.

Заседание из-за болезни адвоката Нины Влади-
мировны перенесли.

Источник: www.orenday.ru

Из-за того, что цены на продук-
ты в этом году будут расти бы-
стрее зарплат, россияне станут 
тратить на продовольствие бо-
лее 50 процентов своих доходов. 
Хотя к концу года подорожание 
продуктов существенно замед-
лится, уверены эксперты.

На этом фоне потребление в 
этом году снизится на 8,5 процен-
та. Аналитики указывают, что если 
осенью 2014 года на еду у россий-
ских семей уходило 36 процен-
тов их бюджета, то к концу года 
эта доля выросла до 40 процен-
тов. А в 2015 году он составит 50-
55 процентов, утверждают авто-
ры работы.

Реальные доходы населения 
сократятся в 2015 году на 6,8 про-

цента, говорится в исследовании. 
А в 2016 году рост возобновится 
- на 1,1 процента. При этом про-
довольственная инфляция в 2015 
году, достигнув пика в феврале, к 
середине года снизится и по ито-
гам года составит 11 процентов, 
прогнозируют в компании.

Считается, что меньше всего 
сокращение спроса почувствуют 
крупные сетевые продуктовые 
магазины. У них ниже издерж-
ки, и есть возможность сни-
жать цены. Хуже всего придется 
тем категориям товаров и услуг, 
спрос на которые наименее эла-
стичен, говорит замдиректора 
института «Центр развития» Выс-
шей школы экономики Валерий 
Миронов.

По его словам, пострадают та-
кие категории как, например, ту-
ризм и образование.

«Рост цен на продукты в по-
следнее время приближался к 
отметке в 30 процентов годовых. 
При этом номинальные зарпла-
ты в этом году вряд ли вырастут 
больше, чем на пять процентов. 
Так что увеличение доли продук-
тов в расходах населения вполне 
вероятно, так как спрос на продо-
вольственные товары куда менее 
эластичен, чем на непродоволь-
ственные. Люди скорее будут от-
казываться от поездок, чем от 
еды», - говорит эксперт.

Источник: 
«Российская газета»

Россияне станут тратить на продовольствие 
более 50 процентов своих доходов

Оренбургские предприниматели 
из-за кризиса массово 
продают бизнес

ПРОКУРАТУРА ПРОСИТ УЖЕСТОЧИТЬ НАКАЗАНИЕ 
ДЛЯ ЭКС-ДИРЕКТОРА МУП «РЕМДОРСЕРВИС»


